



梅雨の季節 !

梅雨の季節となりました。はっきりしない天気が多いかと思うと、蒸し暑い日になったり、日差しの強い日があったりと、気温や湿度の変化も大きいように感じます。

子供たちは、読書やトランプ、お絵かきなど、雨の日に楽しめることをして過ごしています。でも、元気いっぱいの八日市場小学校の子供たちは、少しでも晴れ間があると、グラウンドに出て鬼ごっこやサッカーなどをして元気いっぱいに体を動かしています。

今年度もコロナ感染対策のもと熱中症への対応が必要となっています。学校では、マスクの着用について、国や県及び匝瑳市教育委員会の指導により、以下のように変更していますので、ご理解をお願いいたします。



- 体育の授業ではマスクを外すようにする。
- 休み時間、屋外で遊ぶ場合は、マスクを外すようにする。
- 登下校では、マスクを外してもよいこととする。

学校では、これまで通り、感染対策として、手指消毒の実施、窓の開閉による換気、給食では前を向いての黙食などを継続していきます。各ご家庭でも子供たちが元気に学校に登校できるように、感染対策をはじめ、熱中症予防などの健康管理へのご協力をお願いいたします。



お 願 い

7月2日(土)には、子供たちの学校での授業の様子を保護者の皆様に見ていただく授業参観を実施します。併せて、リサイクル活動も実施します。当日は、グラウンドが駐車場(雨が降っていない場合)となりますが、リサイクル活動もあり、混雑が予想されますので、運転には十分にお気をつけください。

笑顔いっぱいの子ども

先週、5年生の授業を見ました。子供たちは課題に向かって一生懸命に取り組んでいました。その後の話し合いでは、意見を積極的に発表する子が多くいました。自分の考えを発表する子、友だちの意見に補足して発表する子など、子供たちが発表することで、授業が深まる様子を見ることができました。

学校では、タブレットによる個別学習の推進にも取り組んでいますが、全体で高め合う学習のよさも生かしながら、学習活動を充実させていきます。